

*Gott, dein Weg ist heilig,  
wo ist ein so mächtiger Gott  
wie du, Gott, bist?*

*Psalm 77,14*

# Lydia Pieren-Pauli

31. Mai 1930 bis 27. April 2017

Nach einem reicherfüllten Leben ist meine innigstgeliebte Gattin Lydia, unsere liebe Schwester und Tante im 87. Lebensjahr von ihrem Leiden erlöst worden.

Lydias sonniges und liebenswürdiges Wesen wird uns immer in bester Erinnerung bleiben. Es hinterlässt bei uns allen eine grosse Lücke.

Gott, der Herr, ist unser Tröster.

Traueradresse:

Erich Pieren

Bergackerweg 24

3322 Urtenen-Schönbühl

Die Trauerfamilien:

Erich Pieren-Pauli

Schwester Tebea Pauli

Verwandte, Freunde

und Bekannte

Am Freitag, den 5. Mai, laden wir alle herzlich um 14 Uhr zum Abschiedsgottesdienst in der reformierten Kirche Urtenen-Schönbühl ein.

Die Erdbestattung findet im engsten Familienkreis statt.